

OBERSCHULE DINKLAGE

Oberschule Dinklage - Kösters Gang 11 - 49413 Dinklage
Postfach 13 69 – 49409 Dinklage
Telefon 04443/899-60 - Schulzentrum -
Telefax: 04443/899-63
Oberschule Dinklage, Postfach 13 69, 49409 Dinklage



An alle Eltern und Erziehungsberechtigte
der Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 bis 10
der Oberschule Dinklage

Dinklage, den 24.10.2024

Informationen zum laufenden Schuljahr

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

aus schulorganisatorischen Gründen wird der nächste Elternsprechtag erst nach dem Halbjahreszeugnis am 17.02.2025 stattfinden. Ab dem 04.11.2024 werden wir Sie und Ihre Kinder in gewohnter Weise mit einem Rückmeldebogen über den momentanen Leistungsstand sowie zum Arbeits- und Sozialverhalten informieren. Sollten sich daraus bei Ihnen Nachfragen ergeben, kontaktieren Sie gerne die Fachlehrkräfte. Im Zeitraum vom 04.11.-08.11.2024 werden alle Fachlehrkräfte mit den Schülerinnen und Schülern die Leistungsstände in den einzelnen Fächern besprechen.

Vor den Herbstferien häuften sich Fehlzeiten von Schülerinnen und Schülern infolge von Arztbesuchen, über die die Klassenleitungen nicht im Vorfeld informiert wurden. Grundsätzlich sollten diese Termine außerhalb der Unterrichtszeit liegen – bei Facharztterminen ist dies sicherlich nicht immer möglich. Vereinbarte Arzttermine müssen jedoch frühzeitig der Klassenleitung bekannt gegeben werden. Nutzen Sie in Zukunft bitte ein Antragsformular zur Befreiung vom Unterricht, das Ihr Kind im Schulbüro erhalten kann, und lassen Sie sich von der Arztpraxis bestätigen, in welchem Zeitraum Ihr Kind in Behandlung war. Außerdem möchten wir Sie darauf hinweisen, dass Ihr Kind vor und nach einem Facharztbesuch am Unterricht teilnehmen muss. Eine Freistellung erfolgt nur für die Dauer der Behandlung und die Hin-/Rückfahrt.

Jetzt, da die dunkle Jahreszeit angebrochen ist, ist es wieder an der Zeit, sich um die Fahrräder Ihrer Kinder zu kümmern. Achten Sie bitte darauf, dass die Fahrradbeleuchtung in Ordnung ist, und auch eingeschaltet wird, sowie Bremsen funktionieren.

Außerdem fällt immer wieder auf, dass sich unsere Schülerinnen und Schüler nicht an Vorfahrt-Regeln im Straßenverkehr halten und ihr Handy oder Smartphone auf dem Fahrrad benutzen. Die mangelnde Aufmerksamkeit stellt ein hohes Risiko im Straßenverkehr dar. Besonders an Kreuzungen und Kreisverkehren kommt es immer wieder zu gefährlichen Situationen, wenn Fahrradfahrer ohne Rücksicht auf andere Verkehrsteilnehmer auf der Straße fahren.

Des Weiteren ist es leider immer noch so, dass etliche Schülerinnen und Schüler ihre Fahrräder und E-Scooter unabgeschlossen an den Fahrradständern der Oberschule abstellen. Die Hemmschwelle zum Diebstahl liegt dann meist nicht besonders hoch. Außerdem entfällt in einem solchen Fall der Versicherungsschutz bei einem Diebstahl. Ich möchte Sie bitten, diese Punkte mit Ihren Kindern zu besprechen oder zu üben.

Mit freundlichen Grüßen

(St. Fiebig)
Oberschulrektor